**令和4年度 第1回 甲良町デイサービスセンターかつらぎ 運営推進会議議事録** 10月17日(月)

書面開催に関する案内と資料などを配布開始 配布件数 28件(自治会長 、民生委員 、地域包括支援センター 利用者ご家族様22件) 回収件数 18件 5月9日(月) 議事録を配布開始 配布件数 28件

## 書面回答内容

- 甲良町デイサービスセンターかつらぎ活動報告について
- ・デイに行くと良いのですが、たまに休むと言うので、少し困っています。体力がないのが、心配です。 すぐに息切れします。家では、じっとしているので、デイに行くのが良いと思います。職員の方にも良く していただき感謝しています。
- ・家では、午前中は、洗濯、午後は、ソファーで寝るか、裏口に座っているかのどちらかです。デイサー ビスでは、いろいろな事をさせて頂いている様で本人は、大変、楽しみにしています。
- ・介護のレベル、および状況は人によって異なりますが、メニューは、同じなのですか?利用者本人では判断できない事も多々あることから、家族との相談のもと、選択制を取るメニューにしては、どうですか?
- ・いつもお世話になっております。細かい所までお気遣いいただき、感謝しております。
- ・スタッフの皆さんが優しく接して下さると喜んで、通所しています。ありがとうございます。
- ・本人が楽しく皆さんと過ごせているようで安心しています。通っていなければ、症状も進行していただ ろうし体力も、気力も失っていたと思われるので助かっています。
- ・体力、気力共に衰えてまいりました。でも、そちらへ寄せて頂くと、利用者の個性を大切にして対応して頂いたり、また、ドライブや年中行事等、本人も言っているとおり、元気をもらって帰ってまいります。
  - 一日でも長く、かつらぎで過ごさせていただく日が続きますよう、願っております。
    - ・いつも至れり尽くせりお世話していただき、頭が下がります。家では、見られない笑顔!!楽しい 時間をありがとうございます。
    - ・日頃から、いろいろな活動・通所時の対応など、ありがとうございます。
    - ・いつも深く感謝!! 男性の利用者さんが増えると良いのですが。なかなか難しいですね。
    - 日々、皆さまにはお世話になりありがとうございます。毎回、いろんなことを考えて頂き、工夫して

頂き、かつらぎに行く日を楽しみにしております。

- ・家では、なかなか動くのが億劫で困っていますが、デイサービスでは、日常生活の動作や規則正 しい生活を教えていただき、できるだけ自分でできることを増やしていただき感謝しております。
- ・いつもお世話になりありがとうございます。デイサービスの日を楽しみに過ごしています。家では、何もせず、食べて寝てのくり返しですが、利用させてもらえる日は運動も含め、色々な事をさせて下さり、またドライブ等、外にも連れて行ってくださるので感謝しております。
- ・毎日、機嫌よく色々と楽しい活動を体験して穏やかにニコニコ笑顔で、過ごさせていただいているようでありがたいです。「帰る」病にも優しく対応していただき、感謝、感謝です。
- ・コロナ感染対策をされながら、四季折々の企画を提供していただき、様々な行事に参加させていただき嬉しく思っております。春は、お花見を楽しみ、納涼祭では、ゆかた姿で着飾り、楽しくお祭りに参加でき元気で過ごせていることに感謝しております。
- ・家では、ほとんど寝ています。歩行も、不安定な状態です。よって、体操や運動等、できるだけ体を動かすようにお願いしたいと思います。日常生活動作も含めて
- ・感染予防対策という増えた業務の中を、外出や家事、畑仕事など工夫して実施されご苦労さまです。今後は、インフルエンザ、ノロウィルスなども心配されますね。多忙なところ恐縮ですが、高齢者に多い心不全、脳梗塞再発なども予防していけますよう、彦根市立病院、彦愛犬介護保険事業者協議会からの勉強会がありますので、ご参加いただけますようよろしくお願いします。

## (かつらぎより)

- → 活動内容(メニュー)については、選択肢を準備しご本人に選んでいただく、そのことで言われて動くのではなく、ご自身の意思で動いて頂くことに自立支援が含まれていると思います。ご家族様からのご相談もあれば対応したいと思います。
- → コロナ過での活動ということで色々制限がありますが、感染対策を行いながら季節を感じる取り組みや畑作業・家事作業・毎月のカレンダー作成など提供し、その人らしい生活が送って頂けるようケアに繋げていきたいと思います。
- → 寒い時期は体を動かす機会も減るのでご利用時は下肢筋力低下や認知症予防として運動器具 (滑車・エアロバイク・平行棒)を使いながら、介護予防に努めていきます。

→ 温かいお言葉をいただきありがとうございます。今後も新型コロナウイルス対策を継続しながら感 染予防に努めていきます。

## ○意見交換について

- ・家に帰っても、どこに行ったか、聞いても怪しいですが、連れて行ってもらうと喜んでいます。これから もよろしくお願い致します。
- ・日々、お世話になりありがとうございます。活動内容は、わかりましたが、今後、コロナの第8波やインフルエンザと共にやってくるとの報道をよく耳にしますが、感染症対策の現状、課題等についても、詳細に記載(報告)いただき、意見を求めていただければと思います。
- ・出かける事が、もともと大好きなので、ドライブ等、本当に喜んでおります。全てに気持ち良い対応を してくださり、本当にありがたく思っております。これからもどうぞ、よろしくお願い致します。
- ・このように伝えてくださったり、ブログを見て安心することもあります。ただ、一人一人は難しいとも思いますが、1日どのように過ごしていたのか、変わった動きがなかったのかとか、もう少しわかるようにしていただけたらと思います。体力、特に足の筋力が弱いので皆さんと楽しく過ごせる活動を増やしていただければと思います。
- ・利用者のみならず、私ども家族にかけてくださるお言葉も、(まだまだ見守っているだけのことが多い 私にはあてはまるかどうかわかりませんが)介護者にとってはありがたく、わかっていてくださると救 われる思いになる時もあります。私たちにまでお声掛け下さり、本当にありがとうございます。
- ・何も申し上げることは、ございません。今後ともお世話になりますが、よろしくお願いします。
- ・季節ごとの行事やドライブに連れて行っていただいたり、毎回、帰ってきたら楽しそうに話してくれます。 なかなか思うように体が動きませんが、これからも、ゆっくりでいいので体を動かし、楽しんで行ってほ しいです。よろしくお願い致します。
- ・毎回の介護、お世話になり、ご苦労をおかけして申し訳ございません。ただ、感謝のみです。今後もよるしくお願いします。
- ・日々、ブログで活動の様子を伝えてくださり、また今回も、カラー刷りで写真も見やすくしてくださっているので、わかりやすかったです。周年祭のお祝いは、日々の食事に比べてとても豪華で(普段の昼食も、何種類ものおかずで美味しそうです)他の利用者さんや職員の方々と一緒にお祝いもさせていただきありがたいかぎりです。
- ・いつも感謝しております。認知症が進み、皆さんと一緒に行動することが難しくなっている母に寄り添っていただき、ありがとうございます。また、家庭の事情で、ご迷惑をおかけして申し訳なく思っています。これからもよろしくお願いします。
- ・この冬は、インフルエンザ・コロナ感染が蔓延することが懸念されますが、可能なかぎり、安全に安心

して過ごせ、楽しい行事を企画して頂けることをお願いいたします。

・楽しくデイに行っている様で、感謝しております。今後ともよろしくお願いします。

## (かつらぎより)

- → ご家族の皆さんもそれぞれの日常がある中での介護はご苦労があるかと思います。お困りのこと がございましたら、スタッフまでお気軽にお声をかけてください。
- → 運営推進会議・家族会の開催については町内の動向を見つつ、一度社内で検討したいと思います。今後とも皆様と一緒に情報交換など行いながら、地域に根差したデイサービス運営が出来るよう ご協力よろしくお願いします。
- → 手を出すことは簡単ですが、まだまだかつらぎの皆さんは出来る事が沢山あると思います。少し待つ事を心掛け利用者さんに自信を持って頂けるよう支援していきます。
- → 衣類の交換についてはどの方も昔の習慣と言いますか、頻繁に交換しない生活を送って来られたので難しい部分もあるかと思います。入浴時などタイミングをみて再度説明させていただきます。その際は家族様と情報を共有させていただきます。

次回開催予定 令和 4 年 9 月 午前中

以上